

Fiscal pide desafuero de Alejandro Moreno

ENRIQUECIMIENTO ILÍCITO DURANTE SU GOBIERNO EN CAMPECHE

Fiscal pide desafuero de Alejandro Moreno

El Sol de México

Renato Sales Heredia presentó ante la Cámara de Diputados un juicio de procedencia contra Alito

DMX. El fiscal general del estado de Campeche, Renato Sales
Heredia, presentó ante la Cámara de Diputados un juicio de
procedencia para desaforar al
diputado Alejandro Moreno por presunto
enriquecimiento ilícito y recursos de procedencia ilicita por I30 millones de pesos
que obtuvo en su perlodo de gobierno.

Tras el anuncio de la Fiscalía de Campeche, Moreno Cárdenas acusó a través de un video difundido en redes sociales que se trata de una persecución política, pero que no lo van a doblegar ni el PRI aprobará las reformas propuestas por Morena.

En conferencia de prensa, acompañado por el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, Renato Sales aseguró que no se trata de un hecho por cuestiones políticas, sino derivado de investigaciones por el delito de enriquecimiento ilícito. "Lo que podemos decirle aquí es que hay decisiones técnico jurídicas vinculadas con la investigación de los delitos que por su puesto tiene efecto jurí-

dico, pero no es a la inversa. No estamos actuando políticamente en función de un opositor, estamos actuando técnica y jurídicamente y que esto tenga consecuencias políticas es otra cosa", dijo en la conferencia de prensa.

El Fiscal de Campeche dijo que, según pruebas periciales del Registro Público de la Propiedad. Alejandro Moreno habría adquirido propiedades a un precio fuera de contexto de dos mil y cinco mil pesos el metro cuadrado a sólo 19 centavos.

Además, en el expediente que entregó a la Cámara de Diputados incluye documentos periciales, como los de la mansión valuada en 130 millones de pesos y los objetos encontrados al interior, como cuadros, esculturas y piezas artísticas con valor de 50 millones de pesos, los cuales fueron adquiridos durante su periodo de gobernador de Campeche.

Desde hace un par de meses, la actual gobernadora de Campeche, Layda Sansores, ha difundido audios de pláticas telefónicas de Moreno Cárdenas donde habla de presuntos actos de corrupción. Por ejemplo, el 5 de julio, en el programa "El martes del jaguar", la gobernadora difundió un audio donde el líder nacional del PRI habla con el exgobernador de Oaxaca sobre unos apoyos que recibiría de un empresario, lo que según Sansores es un acto de corrupción. Según Sales Hereria,

9324	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	@LA PRENSA	2-20	17/08/2022	LEGISLATIVO

ningún audio es parte de la investigación.

Ayer por la tarde. Alito respondió a las afirmando que de Morena espera una venganza.

"Espero venganza. Me amenazaron con que se dejarían venir con todo y lo están cumpliendo", dijo en el video difundido en su cuenta de Twitter.

"Como priista, como opositor y como mexicano, confío en las instituciones y en el marco legal de México que ellos pretenden pisotear para silenciar a quienes señalamos su desastre".

Sostuvo que de Morena lo único que puede esperar del partido en el poder es odio, venganza, destrucción, porque es lo único que han sembrado durante este trágico sexenio, al cual calificó como el peor en la historia de México.

"Estoy dispuesto a todo, hasta dar mi acusaciones de la Fiscalía de Campeche vida, por defender a México y no permitir que instauren una dictadura", remarcó.

MDP es el valor de la mansión y los objetos dentro de ella del presidente nacional del PRI

ACUSA VENGANZA

AYER POR la tarde, Alito respondió a las acusaciones de la Fiscalia de Campeche afirmando que de Morena espera una venganza



El presidente nacional del CEN del PRI, Alejandro Moreno